



Communiqué de presse
Le 2 avril 2015

Adama France fait confiance à Kéolease

La souplesse des contrats et la compétitivité des prix du spécialiste de la location à durée libre ont convaincu Adama France qui continuera à faire appel à Kéolease pour ses besoins de mobilité ponctuels en 2015.

Adama France est la filiale française du groupe Adama Agricultural Solutions. Le Groupe, créé en Israël après guerre sous le nom de Makhteshim, est spécialisé dans la production et la distribution au niveau international de produits phytosanitaires. Il est implanté dans 45 pays et emploie plus de 5000 personnes réparties dans le monde.

Des solutions sur-mesure, un bon rapport qualité / prix

La filiale française, composée de 72 personnes et dont le siège se situe à Sèvres, dispose d'un parc automobile de 42 véhicules multimarques gérés en location longue durée. L'ensemble de la flotte automobile, en dehors d'une dizaine de véhicules statutaires, est réservé aux commerciaux. Depuis 3 ans, Adama France a recours aux services de Kéolease pour répondre à des besoins de mobilité ponctuels : CDD, stagiaires, périodes d'essai, véhicules d'attente en cas de réparation longue durée, ...

« Nous faisons appel auparavant à des loueurs courte durée, mais la solution s'est avérée chère et contraignante. Nous avons ensuite utilisé les services de société de location de courte durée via nos loueurs mais nous nous sommes vite heurtés à des structures complexes avec trop d'intermédiaires », explique Alicia Kergus, chargée des Ressources Humaines et des services généraux d'Adama France. *« Kéolease a l'avantage d'être extrêmement réactif et de s'adapter aux besoins de ses clients en proposant presque du sur-mesure. »*

La filiale française d'Adama dispose aujourd'hui de 3 véhicules en location moyenne durée sur des contrats qui n'excèdent pas 6 mois. En fonction des besoins, ce périmètre évolue et a atteint jusqu'à 10 unités en 2014. *« J'ai beaucoup de plaisir à travailler avec Kéolease. En plus des bons contacts que nous entreterons et de son approche très humaine, Kéolease propose le service et la gamme de véhicules dont nous avons besoin avec un bon rapport qualité / prix »,* ajoute Alicia Kergus.

A propos de Kéolease :

Kéolease a été créée en 2007 par Jean-Pierre Desgens. En se positionnant dès le début en tant que « pure player », Kéolease a été le premier à proposer une offre entièrement dédiée à la location moyenne durée. Son offre de location à durée libre (aucun engagement de durée, loyers dégressifs et régularisation kilométrique à la restitution) est la solution idéale pour répondre aux besoins temporaires, et introduire de la flexibilité dans la gestion de son parc automobile.